El futuro de los cursos de verano será incierto hasta la cita electoral

M. C. C. ALMERÍA

A día de hoy, los cursos de verano de la Universidad de Almería tienen un futuro incierto, al menos, en lo que se refiere a la edición de 2007. Así lo manifestó ayer el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, durante la presentación del que, según él, será el único seminario estival que se desarrollará con certeza y que tendrá lugar en el municipio de Macael, en colaboración con la Asociación de Empresarios del Mármol.

«Este será el único curso de verano que quedará totalmente organizado porque no queremos coartar las ideas del que entre», incidió en alusión a la campaña electoral que se celebrará en los próximos meses en el campus para elegir nuevo rector. «Nuestro único compromiso apostillóes con este curso, por el interés especial de la Asociación de Empresarios del Mármol de firmar el convenio con nosotros».

Por tanto, abundó, sólo «si los nuevos dirigentes son parte de los que están, podrá dar tiempo a organizarlos». Almécija continuó sin descartar su candidatura al Rectorado, que se niega a definir de momento, al tiempo que lanzaba la idea de que los futuros gobernantes universitarios «mos propongan a Gabriel Núñez y a mí que nos hagamos cargo de la organización de los cursos» por-

que, matizó, «sólo si los hacemos nosotros dará tiempo».

El rector recordó, no obstante, que «dejamos 13 sedes y todo planificado», con un total de 32 cursos y 1.600 alumnos matriculados, cifra a la que se llegó en la pasada edición.

«Sería erróneo modificar ese diseño» que, aseguró, ha dado buen resultado hasta el momento

Recordó también Almécija que «cuando entré en la Universidad de Almería como rector, la Complutense se había ido» y en una década ha conseguido extender esta iniciativa educativa y cultural a todas las comarcas de la provincia de Almería.



ACUERDO. Manuel Sánchez y Almécija, durante la rúbrica. / M. C. C.